

Ysios y Vila Casas invierten dos millones en Inbiomotion

MAR GALTÉS
Barcelona

Ysios Capital ha liderado una inversión de dos millones de euros en la empresa biotecnológica Inbiomotion, un *spin-off* surgido del Institut de Recerca Biomèdica (IRB Barcelona) y la Institució Catalana de Recerca i Estudis Avançats (Icrea), fundada en el 2010 por el doctor Roger Gomis. Inbiomotion está especializada en el desarrollo de marcadores para predecir la metástasis ósea a partir del análisis del tumor primario. Ysios toma la mayoría del capital de la compañía, pero en la operación han participado también como inversores la Fundació Privada Vila Casas y JVRisk Technologies (el vehículo de inversiones de Vila Casas y Sebastián Juliá). Junto al equipo fundador, también siguen los *business angels* que ayudaron a arrancar el proyecto.

Inbiomotion, con sede en el Parc Científic de Barcelona, destinará esta inyección de recursos a validar su marcador; ya ha sido validado con más de 900 muestras de pacientes en dos ensayos independientes, y se realizarán dos ensayos clínicos en Inglaterra y en un hospital de Barcelona, dirigidos a conseguir las autorizaciones regulatorias.

Joël Jean-Mairet, uno de los socios de Ysios, explica que esta fase podría estar acabada a finales de año, para empezar enton-

ces la preparación para comercializar el producto, que podría estar en el mercado "dentro de dos o tres años". Se destinará a hospitales, pero también a las compañías farmacéuticas que



ARCHIVO

Gomis y Jean-Mairet

La biotec investiga marcadores para predecir la metástasis ósea a partir del análisis del tumor primario

desarrollan productos terapéuticos para prevenir metástasis, y que pueden utilizar el marcador de Inbiomotion como diagnóstico de acompañamiento. Ysios prevé que Inbiomotion necesitará otra inversión, "si no se interesa antes una *big pharma*".●